

Elternbrief 6

Liebe Eltern, vor unserem verdienten "Familienwochenende" melde ich mich noch einmal bei Ihnen mit dem aktuellen Elternbrief.

1. Frühlingsfest

Wer von Ihnen am vergangenen Freitag Zeit für einen Besuch beim Frühlingsfest hatte, konnte sich davon überzeugen: es war eine rundum gelungene Veranstaltung! Bei strahlendem Sonnenschein gab es die Gelegenheit, sich in entspannter Atmosphäre zu treffen, zu reden, verschiedene Spielangebote zu nutzen und auch für das leibliche Wohl war hervorragend gesorgt.

Mein besonderer Dank geht nochmals an die engagierten Eltern, die die Planung so hervorragend übernommen haben. Ebenfalls ein großes Dankeschön an Frau Johanna Meindl und Frau Elke Zahab sowie alle beteiligten KollegInnen, die für das unterhaltsame und abwechslungsreiche Bühnenprogramm sorgten. Eine großartige Unterstützung erhielten wir auch durch unser technisches Personal (cleaning und security) und schließlich haben sich auch viele ältere Schüler sehr engagiert, vielen Dank an Alle!

An dieser Stelle sei angemerkt: unserem Mitarbeiter Refaat geht es nach seinem Unfall während der Vorbereitungen zum Fest den Umständen entsprechend gut. Wir bedanken uns für die vielen Gebete, Genesungswünsche und auch die großzügigen Spenden an die Familie, die die zukünftigen Wochen leichter machen werden. Ich darf aber nochmals betonen: selbstverständlich übernimmt die Schule die Krankenhauskosten, das Gehalt läuft, wie in solchen Fällen üblich, weiter und wir freuen uns auf seine Rückkehr, wann immer dies sein wird. Gegenläufige Gerüchte bitten wir auch als solche zu werten!

2. Schulkleidung

Bitte besorgen Sie für ihre Kinder, so noch nicht geschehen, unser Schul-T-Shirt und unseren Schulpullover. Es stehen diverse Ausflüge an, der Pyramidenlauf steht bevor und eine einheitliche Schulkleidung ist hierfür erwünscht.

3. Muttertag

Wie so oft muss ich in Erinnerung bringen, dass unsere KollegInnen keine teuren Geschenke annehmen <u>dürfen!</u> Über einen Strauß Blumen oder eine Schachtel Pralinen freuen sich die Lehrkräfte genauso als Zeichen der Wertschätzung. Bitte bringen Sie uns nicht in die Verlegenheit, Ihr Geschenk ablehnen zu müssen.

4. "Eltern-Frühstück" in der Schule

Wenn Eltern und Kinder gemeinsam feiern oder etwas unternehmen wollen, so bitten wir Sie, dies außerhalb der Unterrichtszeiten zu tun. Es kann nicht sein, dass Eltern z.B. nach einem gemeinsamen Frühstück noch die Gelegenheit nutzen, unangemeldete Lehrergespräche oder Besuche bei den

Geschwisterkindern, z.T. während der Unterrichtszeit (!), durchzuführen. Hier hoffen wir auf Ihr Verständnis.

5. Verspäteter Schulbesuch nach 7.30 Uhr

Bitte beachten Sie meine Ausführungen zur Verspätungsregelung, die Sie letzte Woche in gesonderter Mail erhalten haben. Der Unterricht beginnt um 7.30Uhr, d.h. Ihr Kind muss um 7.25 Uhr im Schulgebäude sein, damit es noch in Ruhe seinen Klassenraum aufsuchen und seinen Platz vorbereiten kann.

Bitte haben Sie Verständnis für diese Regelung, von der es keine Ausnahmen geben wird.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber

Kairo, 07.03.2017